



UNIMAGDALENA entre los primeros lugares de los Juegos Universitarios Regionales Ascun

La Alma Máter logró una excelente participación en las competencias deportivas al obtener 95 medallas en distintas categorías.

La Universidad del Magdalena continúa consolidándose como un referente de la región Caribe tras destacarse como una de las mejores instituciones de educación superior en los Juegos Deportivos Universitarios Regionales Ascun - Nodo Caribe 2025.

De 27 universidades que participaron en las competencias deportivas realizadas en la ciudad de Barranquilla del 2 al 18 de mayo, la Alma Mater ocupó el puesto número 3, obteniendo 95 medallas, entre estas 44 de oro, 22 de plata y 29 de bronce.

Esta Casa de Estudios Superiores contó con una delegación de 230 personas, de las cuales 210 fueron estudiantes y 20 instructores, quienes les brindaron acompañamiento permanente a los participantes.

Asimismo, la Universidad apoyó a la comunidad universitaria con transporte entre ciudades e interno, hospedaje, alimentación, hidratación y dotación deportiva.

Estos resultados son fruto del trabajo constante del rector Pablo Vera Salazar, quien, a través de la Dirección de Bienestar Universitario, apoya el deporte y el talento de sus estudiantes brindándoles las herramientas necesarias para potencializar y desarrollar sus disciplinas.

Orgullo UNIMAGDALENA

Durante su participación, la Institución conquistó medallas en disciplinas como Karate Do, Atletismo, Natación, Ajedrez, Tenis de Mesa, Baloncesto, Voleibol Arena, Fútbol y Taekwondo.

La selección de fútbol masculino volvió a hacer historia en los Juegos Deportivos, logrando ser campeones por cuarto año consecutivo.

“Para todo el grupo fue un título anhelado, lo recibimos como una bendición muy grande. Fue algo muy luchado y para lo cual se estuvo entrenando. Ver la satisfacción de cada uno de los compañeros y de los directivos es una felicidad enorme. Se lo dedico a mi familia, a toda la comunidad UNIMAGDALENA, a los directivos”, expresó Santiago José Elías Castro, estudiante de cuarto semestre del Programa de Contaduría Pública.

Por otra parte, el equipo de baloncesto masculino se consagró como tetracampeón en las competencias. El estudiante Camilo Andrés Ortiz Bernard, de cuarto semestre del Programa de Derecho, agradeció el respaldo por parte de la Universidad.





“El apoyo de la Universidad ha sido muy grande y muy fundamental, porque nos está formando no solo como personas, sino también como deportistas. La gestión del rector ha sido muy importante para nosotros, porque gracias a él podemos participar y representar a la Universidad de la mejor manera. Gracias por creer en nosotros, en este grupo, por formarnos como profesionales y por comprometerse con nosotros”, expresó.

Comprometida con el deporte

Tras esta excelente participación, los estudiantes ahora comenzarán su preparación para los Juegos Nacionales Universitarios Ascun, que se realizarán del 18 al 30 de octubre en Bucaramanga.

UNIMAGDALENA seguirá trabajando para potencializar el deporte en su comunidad, consolidándose como una institución más incluyente, más innovadora y más comprometida.

Te interesa:

<https://www.unimagdalena.edu.co/presentacionPublicacion/verNoticia/363892>

Pie de foto:

JUEGOS.DEPORTIVOS.UNIVERSITARIOS.REGIONALES.1: UNIMAGDALENA entre los primeros lugares en ASCUN Nodo Caribe 2025.

JUEGOS.DEPORTIVOS.UNIVERSITARIOS.REGIONALES.2: La selección de fútbol masculino volvió a hacer historia en los Juegos Deportivos, logrando ser campeones por cuarto año consecutivo.

JUEGOS.DEPORTIVOS.UNIVERSITARIOS.REGIONALES.3: La Institución conquistó las disciplinas de Karate Do, Atletismo, Natación, Ajedrez, Tenis de Mesa, Baloncesto, Voleibol Arena, Fútbol y Taekwondo.

JUEGOS.DEPORTIVOS.UNIVERSITARIOS.REGIONALES.4: El equipo de baloncesto masculino se consagró como tetracampeón en las competencias. El estudiante Camilo Andrés Ortiz Bernard, del Programa de Derecho de cuarto semestre, agradeció el respaldo por parte de la Universidad.

